

Fecha: 15-10-2024
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl. : La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Actualidad

Pág. : 4
 Cm2: 170.8
 VPE: \$ 141.437

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Invitan a seminario para analizar infraestructura portuaria en Tocopilla**



Invitan a seminario para analizar infraestructura portuaria en Tocopilla

En el marco de la eventual incorporación de Tocopilla al Corredor Bioceánico y la proyección para construir un futuro puerto para la ciudad, la Municipalidad invitó a la comunidad al Seminario visión Estratégica: estudios, análisis y planificación de la infraestructura portuaria para Tocopilla. Esta actividad se desarrollará durante esta jornada

desde las 16:00 horas en el Teatro Municipal Andrés Pérez.

EXPOSITORES

En la ocasión, indicaron desde el municipio, estará presente el arquitecto de la Universidad de Chile, Alberto Texido Zlatar, quien compartirá su visión académica sobre el desarrollo portuario en la ciudad con

su ponencia denominada: "Taller Ciudad Puerto Tocopilla, análisis y propuestas"

Además, expondrá Alfonso Sánchez Díaz, past presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Calama y presidente de la Comunidad Logística Biprovincial Loa-Tocopilla, quien expondrá su mirada analítica denominada: "Un

Puerto para Chile desde Tocopilla".

Por último, señalaron desde la Municipalidad, en esta instancia dirá presente la consultora Cyties, que revelará los resultados del "Estudio conceptual, un puerto para Tocopilla", el cual analizó el potencial de la ciudad como una puerta al Pacífico para el Corredor Bioceánico. 🌐